



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Wujud Soliditas TNI- Polri di Pangkep, Kodim 1421/Pangkep Turut Meriahkan HUT Bhayangkara ke-77

HermanDjide - PANGKEP.FR.N.CO.ID

Jul 2, 2023 - 14:57



Wujud Soliditas TNI- Polri di Pangkep, Kodim 1421/Pangkep Turut Meriahkan HUT Bhayangkara ke-77

PANGKEP - Soliditas aparat TNI, khususnya Kodim 1421/Pangkep dengan Polres Pangkep terjalin sangat baik. Hal itu terlihat dalam peringatan HUT ke-77 Bhayangkara yang digelar di Lapangan Citra Mas Kab. Pangkep Jl. H. M. Arsyad .B Kel. Paddoang-Doangan Kec. Pangkajene Kab. Pangkep. Sabtu (1/7).

Diujung kegiatan nampak Tari tarian kolaborasi antara TNI dengan Polri, dimana masing-masing menggunakan pakainya yang menandakan "Nusantara" yang berbeda dan dijadikan kesatuan yang utuh. Penampilan para penari terlihat tegas mampu membawakan tarian dan mereka benar-benar menghayati hingga penonton pun antusias melihat atraksi tarian para Penari.

Ditempat terpisah, pada saat ditemui oleh media Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, S.E., M.M., M.Han bersama Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P mengatakan, kehadiran personelnnya pada peringatan HUT Bhayangkara merupakan salah satu bukti jika sinergitas TNI-Polri sudah terwujud dengan baik.

"Kami (TNI-Polri) di Kabupaten Pangkep akan terus bersinergi membangun Negeri utamanya Kabupaten Pangkep. Kami akan terus bersinergi mewujudkan kondusivitas wilayah yang selama ini sudah terwujud dengan baik, melakukan berbagai upaya-upaya pencegahan terjadinya konflik maupun permasalahan yang ada". Kata Letkol Inf Hengky Vantriardo.

Hadir pada kegiatan tersebut Bupati Pangkep H. Muh. Yusran Lalogau S.p.I., M.Si (Bupati Pangkep), Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Ventriardo, S.E., M.M., M.Han, Ketua DPRD Kab. Pangkep H. Haris Gani, S.Sos., MM, Sekda Kab. Pangkep, Para Asisten, Pimpinan OPD, Kab. Pangkep, Para Perwira Kodim 1431/Pangkep, Perwira Polres Pangkep, Para Pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLV Kodim 1421/Pangkep, Pengurus Bhayangkari Polres Pangkep, Para Camat, Purna Polri, Toga, Tomas, Organisasi Kepemudaan dan Organisasi Kemahasiswaan Kab. Pangkep dan Undangan.(Herman Djide)